

Présents : Mme POZZOBON, M.BOLLIAND, M.LABONDE, M.CHEVRET.

Excusée : Mme BAROTEAUX.

l) Bilan moral

a) AS

176 licenciés, 99 garçons et 77 filles, 56 jeunes officiels.

a) Les activités sportives

- Futsal : activité très dynamique avec cette année avec notamment 5 benjamines.
- Gymnastique : une activité que les élèves demandent depuis longtemps et qui va dans le sens de la mixité/parité. Un partenariat avec le club et le co-enseignement avec un éducateur du club sont entérinés.
- Basketball/volleyball : double activité du lundi. Cette année les élèves ont penché plus vers le basketball que le volleyball.
- Badminton : pratiqué en loisir. L'an prochain, un jeudi sur deux, Etienne Le BAS, éducateur du club viendra co-enseigner et apporter ses compétences.
- Escalade : un groupe loisir et un groupe compétition de l'option escalade. La mixité et la parité sont assurées.
- Pêche : partenariat avec la fédération de pêche du Rhône et co-intervention avec Pierre Alexandre AVALLET, éducateur de la fédération.

b) Résultats obtenus

Badminton : médaille d'argent des championnats UNSS départementaux excellence + Validation de jeunes officiels niveau départemental.

Escalade : médaille de bronze aux championnats UNSS départementaux puis académiques + Validation de jeunes officiels au niveau académique.

c) Actions menées

- Journée nationale du sport scolaire le 13-09-2021 avec le cross du collège et des écoles primaires (Tarentelles). Participation de tout le collège et de l'école des tarentelles.
- AG de rentrée et de fin d'année ;
- Gouter de fin d'année ;
- Tee-shirt de l'AS offert à chaque élève de l'AS grâce au sponsor Yuaza (M. et Mme MARCIANO).

e) Activités l'an prochain

Globalement les activités se poursuivent. Il n'y aura plus d'AS escalade le lundi entre 12h25 et 13h25. Le badminton du vendredi 12h25-13h25 est remplacé par art du cirque.

Les inscriptions auront lieu les 3 premières semaines de septembre.

II) Bilan comptable

Il sera définitivement établi et présenté lors de l'AG de rentrée.

III) Bureau de l'AS

Le bureau sera reconstitué lors de l'AG de rentrée.

IV) Questions diverses

Y aura-t-il des compétitions l'an prochain ?

Tous espérons sortir de la période covid pour amener les élèves en compétition (futsal, gymnastique, badminton avec la section sportive, etc...).

Sportivement.
Le bureau de l'AS.